



あすみ

☆学校教育目標☆

創造性豊かな心と、
たくましい心を持った
あすみっ子の育成

千葉市立あすみが丘小学校
令和7年度学校だより
9月号
(9月5日発行)



暑さとともに…

校長 上野 仁子

44日間という長い夏休みが明け、学校に元気な子供たちの声と笑顔が戻ってきました。校内に子供たちの笑顔と笑い声が響いているとワクワクした気持ちになり、学校が活気を取り戻したようになります。夏休み明けが月曜日からのスタートということで、今週は暑さもあり大変疲れたことと思います。いよいよ来週からは、短縮日課も終わり本格的なスタートとなります。土日ゆっくりと過ごし、また新しい週を迎えてほしいと思います。児童一人一人の思いを大切にして、焦らず、また学校生活のペースに戻していくよう、支援していきたいと思います。引き続き、ご理解ご協力をお願ひいたします。

それにしても、今年の夏は暑い！！学校生活がスタートしたものの、今週は連日熱中症指数が31を超え、子供たちは外遊びが全くできませんでした。体育館も同様で、体育の授業もできず、体を動かすことが難しい一週間でした。そして、この暑さは9月も続くという予報も出ています。まさに暑さとともに・・・暑さと上手に付き合いながらの教育活動となります。PTAからは、休み時間、暑さや雨天の時でも安全に楽しく過ごせるカードゲームなどのご寄贈を計画しているというありがたい申し出をいただきました。常に子供たちの学校生活に、ご協力と温かい愛情を注いでくださる保護者の皆様に改めて感謝申し上げます。学校のほうでも、涼しい学年スペースを活用しながら、子供たちが体を動かせる活動の工夫などに取り組みながら教育活動を進めてまいります。登下校も、まだまだ暑いと思います。帽子や日傘の活用、こまめな水分補給を声掛けするなど、ご家庭でも熱中症予防に努めていただけますよう、お願ひいたします。+

5年生移動教室

説明を聞いて
クライミング
ウォールに挑
戦！！

移動教室中の楽し
みの一つです！

夜には学年でレク大会
も行われました。



今月の予定です。

1日（月）夏休み明け集会
2日（火）給食開始
3日（水）6年生修学旅行説明会
4日（木）秋の歯科検診
8日（月）校内作品展～12日（金）
9日（火）4年生校外学習（カンドウー）
11日（木）1年生細菌尿検査・委員会活動
15日（月）祝日（敬老の日）
16日（火）市教研
18日（木）3年生お店たんけん（トウズ）
19日（金）千葉市小・中・中教育・特別支援学校児童生徒総合作品展覧会～21日まで
24日（水）代表委員会
26日（金）2年生校外学習（葛西臨海水族園）
30日（火）クラブ活動・5年生稻刈り

《スクールカウンセラー出勤予定日》

9月の勤務日は5日、12日、19日、26日です。

時間は10:00～16:00です。

相談希望の方は、担任または教頭にお知らせください。

TEL: 295-6781 教頭まで



お知らせの広場です

○SNSについて

現在、子どもたちもスマートフォンでSNSを利用している場合があります。便利な反面、子どもたちが事件事故に巻き込まれることもあり、社会問題ともなっています。子どもたちの間によく起きるトラブルとしては、「突然グループから外されてしまう」「心が傷つく言葉を投げかけられる」「友達の写真を勝手に撮影してSNSに載せてしまう」「親に黙ってSNSで知り合った人に会いに行く」などがあります。こうしたことが起きないように保護者の方が定期的に確認するなどルールを決めて使用することが大切だと思います。

○千葉市小・中・中等教育・特別支援学校児童生徒作品総合展覧会(科学部門)

子どもたちが夏休みに取り組み、各学校の代表に選ばれた理科に関する論文や工夫作が、千葉市科学館（きぼーる）に集まっています。毎回、子どもたちの着目点や発想力などに驚かされます。ぜひ、ご都合が合えばお子さんと一緒に足を運んでみてください。日時などの詳細は、後日配信されますお手紙にてご確認ください。

○新しい職員が着任いたしました。

本校に新しい職員が着任をいたしました。7月から勤務をしております。主に6年生と一緒に活動することが多いと思いますが、図工を中心に各学年にもかかわってもらう予定です。これからも職員一同頑張ってまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

